

ラブリー・スマイル

ゴールデンウィークが始まりましたが、みなさんどこへ行きますか。花見も遊園地も捨てがたいけれど、笑顔の准頭

フラッグが登場した四番街に遊びこいく

クラブに来てね

道の駅「日がめちゃ・ちゃ楽」(北海道)は、本間麻子さん(20)によると、「お客さんたちが楽しくプレイしておもしろい」とおもてなしを提供しながら、観光企画を学んでいた。「これから楽しくなれる」というのが自分の目標だ。



一人前のメイドさんに

就職活動で山谷沙子さん(18)は、メイド服の着用姿を、「初めての経験で、緊張でしたが、お客様食事の配膳など、マニアルをつかって覚えていました」。笑顔が増えると、自分が身軽な「メイド」と思われる。この「仕事も友達も、すごく白くて楽しいです」。先輩たちは、「やる気と元気で、本当に頼りになる」といっており、自分自身も「次は自分でやる気がある」と語る。



夢、売ります

「夢を賣るよるよなむじしたい」。共同組合「モリタ事務機器店」の良祐さん(46)は、胸に美写真(タコのバッヂをつけている)。「最初はメリーバッジ」の販売を始めた。今は「手首に腕時計をつけて、それを握りながら、声を出したら、みんなうつも乗せてくれる」と、自分で撮影した写真を、街中で宣伝していく。

Merry in Sapporo プロジェクトとは

「まちを笑顔で埋め尽くそう!」を合言葉に、アートディレクターの水谷孝次さんによるイベントが「Merry in Sapporo」。ちょっと元氣のない札幌や北海道をMerry(幸せ)で包みます。

Merry in Sapporo プロジェクトアップ



友達と笑って暮らす日

暗いニュース吹き飛ばせ

新聞で知ったメリープロジェクトに興味がわき、自ら撮影場所に足を運んだ新関理絵さん(20)。この3月に芸術系の専門学校を卒業し、就職を探す傍らメリー・スタッフの一員として活動している。「学生時代、笑わない日はなかったけど、世の中を見たら暗いことが多い。笑顔は必要なんだって思った」。卒業制作でも笑顔をテーマにしたという新関さんの夢は、ビルの壁を覆うような絵を描くことだ。



ベトナムに引かれます

ビザオ地下1階のレディースショップ「ミスティーウーマン」は女のらしい洋服や雑貨、小物をそろえる明るいお店。アーニム素材のジャケットやバリエーション豊富なシャツが人気。夏物も入荷中です」とPRするのは販売員をこなす田村亞希子さん(22)。現在の店で勤務は2年目。休日は映画やビデオ鑑賞でリラックスしている。「日本脱出」を計画していて、ベトナムで民族衣装の刺しゅうを習いたいのだそうだ。

今週のメリーなひと

水谷 孝次

初めて「Merry in Sapporo」プロジェクトの担当者として、中川のヨーロッパ街のゴミ袋を持つ美術の勉強をしてきました。現在太陽生年生まれで、日々の天気たんじょうぶの写真を撮っています。



少しほくほくしたのですが、みんなで笑顔で街歩きをしていました

180人分の「笑顔の展覧会」始まります

2004年4月24日

木曜

18時

北海道

「Merry」はあなたの足下から! —5月30日の「ゴミ・ゼロの日」には、全道で5万人が参加したごみ拾いイベントで、イナーレを迎えます。

詳しくはホームページwww.21merry.netをご覧ください。